



GOBIERNO  
DE ESPAÑA

MINISTERIO  
DE MEDIO AMBIENTE  
Y MEDIO RURAL  
Y MARINO

CONFEDERACIÓN  
HIDROGRÁFICA  
DEL SEGURA

28 de marzo de 2009

## **La CHS y FAPA-Alicante firman un convenio de colaboración para que los niños aprendan a ahorrar agua**

*La campaña “Juega y Aprende con Gotín” promueve la concienciación entre escolares de 6 a 11 años de edad del consumo responsable de agua*

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, y el presidente de la Federación Provincial de Asociaciones de Padres y Alumnos de Alicante Gabriel Miró (FAPA-Alicante), Ramón López Cabrera, han firmado un convenio de colaboración que tiene la voluntad de promover la reducción en el consumo de agua concienciando a los ciudadanos con políticas de ahorro, para así disponer de más recursos, y mejorar la garantía del abastecimiento de agua de la población.

FAPA-Alicante es una organización sin ánimo de lucro que desarrolla campañas informativas y formativas en todo lo que concierne a la educación que dan los padres a sus hijos. En su faceta medioambiental, y con objeto de fomentar medidas que permitan la consecución de un desarrollo sostenible, han puesto en marcha varias campañas englobadas bajo el lema “La Gota Solidaria”.

Con este convenio, se pretende contribuir a mentalizar a los ciudadanos de la provincia de Alicante y en especial a la población escolar de la necesidad de administrar y gestionar bien el agua, a través de actuaciones que se desarrollan en los Proyectos “Juega y Aprende con Gotín” y “Gotín Tour 2009”.

La finalidad de la misma es la información y concienciación entre los escolares con edades comprendidas entre los 6 y los 11 años, de la escasez de recursos hídricos en general y en especial de su provincia de residencia, Alicante, así como sensibilizar sobre la importancia de implantar técnicas y hábitos para su ahorro y consumo responsable.

El proyecto “Gotín Tour 2009” es un circuito escolar de conocimientos del medio ambiente que se desarrollará en dos fases sucesivas, la primera a través de los centros educativos (organizado por ayuntamientos y centros escolares de todas las comarcas alicantinas) y la segunda de ámbito provincial organizada por la FAPA Gabriel Miró.

En una cuenca hidrográfica tan deficitaria en materia hídrica como es la del Segura, es imprescindible realizar políticas enfocadas a la concienciación y correcta educación ambiental de los ciudadanos, que den a conocer la importancia del buen uso del agua en las viviendas, fomentando campañas de ahorro de agua entre los ciudadanos y con especial atención a los niños. Por ello, Fuentes Zorita ha declarado que la CHS “seguirá ayudando y colaborando con la FAPA porque está llevando a cabo una labor encomiable para la educación de los niños en valores de la cultura del agua, y constituye un ejemplo a seguir para organizaciones similares del resto de las provincias en las que se integra la cuenca hidrográfica del Segura”.